

Bonjour chers collègues,

Je sollicite votre appui afin de faire partie du conseil d'administration de l'OPPQ comme physiothérapeute des régions du Bas-Saint-Laurent, Estrie, Gaspésie-Îles-de-la-Madeleine, Chaudière-Appalaches et Centre-du-Québec.

Diplômé d'un baccalauréat-maîtrise en physiothérapie de l'Université de Sherbrooke en 2012, j'ai également obtenu un baccalauréat en kinésiologie de l'UQTR en 2007. J'ai débuté ma carrière en clinique privée interdisciplinaire où j'ai travaillé durant 5 ans. Durant cette période, j'ai fait plusieurs formations qui m'ont permis d'obtenir des attestations pour procéder à des manipulations vertébrales et articulaires en plus de celle pour pratiquer des punctures physiothérapeutiques avec aiguilles sèches.

J'ai par la suite travaillé dans différents secteurs du CIUSSS Mauricie et Centre-du-Québec durant 5 ans (soutien à domicile, URFI, milieu hospitalier). Durant ce passage dans le secteur public, j'ai poursuivi mes études dans un microprogramme de 2^{ème} cycle en administration publique de l'École Nationale d'Administration Publique (ENAP) et un programme court de 2^{ème} cycle en leadership et performance dans les services de santé et services sociaux de l'UQTR. Ces formations m'ont amené à travailler comme chef de service durant 3 ans dans le système de santé public. Cette expérience de travail en gestion m'a permis d'améliorer mon leadership et ma compréhension des rôles des différents professionnels du milieu de la santé. Finalement, d'apprendre à mieux travailler en interdisciplinarité pour le bien de la population.

En 2023, j'ai décidé de reprendre ma pratique comme physiothérapeute clinicien afin d'aider plus directement la population, mais cette fois-ci comme travailleur autonome. Cette année, je me suis également lancé un nouveau défi professionnel en débutant l'enseignement à temps partiel au Cégep de Sherbrooke dans le programme de techniques en physiothérapie.

En plus de mon travail comme physiothérapeute, j'ai eu la chance de m'impliquer dans différents comités et conseils d'administration de ma communauté. J'ai siégé à un conseil d'administration de la fondation du CLSC Suzor-Coté et à un comité exécutif du conseil multidisciplinaire (CECM) du CIUSSS MCQ entre 2018 et 2020. À mon retour en pratique privée en 2023, j'ai décidé de m'impliquer de nouveau dans ma communauté ce qui m'a amené à devenir administrateur sur le conseil d'administration du centre de service scolaire des Bois-Francis.

Mes nombreuses expériences professionnelles et mes implications m'ont fait réaliser tout le potentiel de notre profession et m'ont donné le désir de contribuer à faire évoluer et rayonner davantage la physiothérapie. Je souhaite également travailler avec les autres membres du conseil d'administration de l'OPPQ sur les différents enjeux de notre profession, comme la pénurie de main-d'œuvre et le phénomène d'attrition. Je veux également travailler sur les enjeux affectant la protection du public, comme ceux en lien avec la cybersécurité et l'intelligence artificielle. Je souhaite également contribuer avec les autres administrateurs à faire évoluer et élargir les pratiques en physiothérapie afin que notre profession soit au cœur des solutions pour améliorer la santé de la population québécoise.

Merci de votre confiance

Nicolas Poliquin, M. Pht

